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第３２８６回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

□地区 他クラブ 他団体 報告
●池ノ上ガバナー事務所
①　ロータリーレート　11 月　149 円　*10 月　149 円
②　ガバナー月信　11 月号
●ロータリーの友　11 月号

□クラブ報告
●11/10（金）　12 月定例理事会　例会終了後 13:40 １F 会議室
●11/15（水）　歴代会長会　すみれ亭　18: 00

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：55名出席委員会報告

佐々木慈舟会長会長の時間

MU無会員

MU要会員

MU情報（メークアップ）状況

56名

40名

13名

75.47％

会員数

本日出席者数

本日欠席者数

出席率

　皆様今週も出席ありがとうございます。今週私はずっとバスに乗っておりまして、月曜火曜日は西田SAAとご一緒しまして、お寺関係の研修で熊本のほ
うに行って参りました。また水曜木曜日は吉国委員とご一緒しまして、保護司関係の研修で長崎の方へ行って参りました。火曜日には明日また熊本に来
るな来るなと思いながら都城に帰り、翌日熊本からフェリーで長崎に渡りまして、今週は３０時間ぐらいバスに乗ったんじゃないかと思います。
　ただ久しぶりのバスでの研修旅行で熊本では西南戦争の激戦地である田原坂で色々な資料を拝見し、長崎では長崎刑務所の中の見学、また原爆資
料館の見学もさせていただき、大変有益な研修であったなと、是非またお二方ともご一緒させていただければと思っております。最近はオンラインでの
研修とかも多く大変便利ではありますが、久々に実際の研修旅行、やはり対面で現地での研修というのも大変大きな意義があるなと再確認したことで
あります。
　で、毎週私が拝命しております役職の内容を紹介させて戴いておりますが、今週は都城市南九州大学就職支援協議会について少し説明させて戴きま
す。まあ名前の通り南九大の学生さんの就職支援するための枠組みをいろいろ作っていくと言うことで、委員には副市長や都城商工会議所、都城市建設業協会や小中学校
の代表、幼稚園、保育園の代表などと言うことで委員をさせていただいておりますが、実際はここ数年ずっと書面での決議ばかりで結局何をやってるのかあまりよくわから
ない。先程この会長の時間を話すため協議会の資料を見直してみたんですが、やっぱり書面を見るだけではわからないことが多いなというのを、今回のバス研修と比較し
て大変強く感じたことでした。都城市南九州大学就職支援協議会委員と言うのは、都城地区の幼稚園連合会の会長の宛て職でさせていただいておりますので、私にとって
は幼稚園関係の会議という気持ちですので、ここで幼児教育の話を少しだけ最後にさせていただこうと思います。児童文学作家の石井桃子さんと言う方がおられました。有
名なところでは「ノンちゃん雲に乗る」と言う絵本の作者でありますが、その方がこんな言葉はおっしゃっておられます「子供たちよ子供時代をしっかりと楽しみなさい。大人
になった時、老人になった時、あなたを支えてくれるのは子供時代の「あなた」です」と。皆さんは子供時代をしっかり楽しみ今大人になられましたか。先ほど実際に体験する
ことの意義をお話ししましたが、やはりしっかりと子ども時代にいろんな経験をし、それをしっかりと楽しむと言うことが大切なんだろうと思っています。そしてそれはもち
ろん幼児教育としても大切でありますが、やっぱり大人になってからもまたしっかり顔を突き合わせ、いろいろな話をすると言う事は大切なことだと思います。今月より久し
ぶりに西田ＳＡＡが例会の席を対面での形式で配置し開催させていただいております。せっかくロータリアンとして集った仲間たちであります。この例会の折にもいろいろ話
しながらこれまで以上に親睦を深めていただければと思います。
　今月はロータリー財団月間です。皆様のご協力どうかよろしくお願いいたします。以上で会長の時間とさせていただきます。
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11/8  ジャパンカレント～ 二見

11/3 祝日週休会  名
（前回修正出席率  　 ％）

10/27 上之、戸高、長倉、西谷、前田、小瀬、島津 7名
（前々回修正出席率　86.79%）

小久保歴代会長
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誕生者祝福(11月)
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会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ11月 ロータリー財団月間
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都城北RC ロイヤル12:00～13:00１１/１４（火） 例会時間変更の為
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本日のプログラム　　ロータリー財団会員卓話 担当：ロータリー財団委員会
■河東部門長あいさつ

■永友委員長卓話

部門長を仰せつかっております、河東でございます。
本日は、ロータリー財団月間にちなみまして、永友委員長に卓話をいただきます。ロータリー財団について、ご理解を深めていただければ
と思います。特に１・２年目に新しい会員の方はよい機会となると思います。よろしくお願いします。

　今月は、ロータリー財団月間です。私もロータリー財団を詳しく知っているわけではないのですが、レジュメを使って皆様の理解を深めていただ
くと共に私も一緒に知識を深めていきたいと思っております。ロータリー財団の話に入る前に、事務局運営委員会の委員もさせていただいており
ます。８月に原園さんが、退職されて、事務局が非常に大変な状況になっておりました。皆様にお願いをしておりました会費の振込ですが、大半の
方々がご協力いただき80％に近いところまでこぎつけることができました。どうもありがとうございます。花田さんともう一人入職していただかないと原園さんが
いらした時と同じような状況にはならないので、色々な改革とか、効率化を進めていきたいと思っております。その中で皆様に又ご協力いただくところがあるかと思
いますので、その時はまたよろしくお願いいたします。本来はもうちょっと急いでやらないといけなかったのですが、実は私6月から9月の4か月間どうしても休まな
きゃいけない状況になりました。6月の初めに社労士のソフト会社のサーバーがランサムウェアの攻撃を受けました。クラウドのデータに全然アクセスできなくなっ
てしまい、全く仕事ができない状況に陥ったというのが6月です。私は、社労士の仕事をしておりますので、6月は労働保険の年度更新があります。7月の初めは、デー
タが全く使えない状況で、暫定的に給与のデータだけ動いたのですが、みんながアクセスするので、昼間は全く動かない状況でした。その為夜中にデータを取り出し
て、excelを使って必死に、6月、7月は手で仕事をしておりました。2ヶ月ぐらいそういった状況が続いたので、ソフト会社を変えたため、その後2ヶ月、すごく膨大な
データの移行作業のため休ませていただきながら事務局委員会をやっていったということで、非常に申し訳ない状況を作ったなと思っております。そのようなこと
があり、色々とご迷惑をおかけしました。
　今日は、ロータリー財団に対する理解を深めていただくためにレジュメを使ってお話させていただきますが、このレジュメは2640地区の方が「ロータリー月間
に」ということで作っていただいたようです。このレジュメを他の地区でも自由に使ってよいということだったので、これを使わせていただいて、会員歴が浅い方も色
んなところを知っていくのはいいのかなという風に思っています。私も、ここでお話しする前に少ししか見てないので、皆さんと全く変わらないレベルですが、見なが
ら私も一緒に勉強していきたいと思いますので、よろしくお願いします。資料とともに時間まで、皆さんに卓話としても話していきたいと思います。
　ロータリー財団の概要です。ロータリー財団自体は、国際ロータリーのロータリー財団というのが、正式な名称のようです。ロータリー財団の構成員は、１種類と
なって、法人会員と指定されたもので、法人会員は、アメリカのイリノイ州の非営利法人国際ロータリーというところになるようです。このロータリー財団というの
は、国際ロータリーの100％子会社という形で、できています。そうは言うものの、2018年の6月末年次報告資料では国際ロータリーの純資産は１億4010ドルロー
タリ財団の純資産は11億3000万ドルぐらいということで、国際ロータリーに比べて、約10倍の資産を持っており、ロータリー財団は、国際ロータリーの子会社です
が、子会社の方が、国際ロータリーより大きくなったという状況です。
　次に、ロータリー財団の使命とはなんですかというところですが、世界の理解、親善、平和を達成できるようにするというのが使命というのが財団の使命です。国
際ロータリーの使命はどうかというと、世界理解、親善、平和を推進するということで、基本的には、大体似たような、使命とされているみたいです。国際ロータリー
とロータリー財団は、独立した法人になっております。ですが、先ほどもお話しした通り、理念上も実際上もひとつのロータリーとして機能しているということで、ひ
とつのロータリーとして一致団結することで、ロータリーは使命を果たすための強い土台を築いていますということになるみたいです。ロータリー財団は、ロータ
リーの使命を達成するための手段で作られていて、ロータリー会員は会費を通じて、国際ロータリーに支援し、寄付を通じて財団を支援していきますという形になっ
ていて、ビジョンとして、4つの優先項目、6つの重点分野に分けていくとなっています。
　ロータリー財団というのは、資料の下の方に4項目書いてありますが、ロータリアンが所有する財団ということ、世界の最も切実なニーズに応える、世界における
活動範囲は国連を超えています。政府などの支援が行き届かない所で活躍している、というのがロータリー財団というところです。ロータリー財団の歴史ということ
で、私も初めて、このレジュメを見て知ったのですが、どうやって生まれたかというと、初期はアトランタ大会というところで、1917年ぐらいのところから、ロータ
リー財団のお話が始まったようです。クリーブランドの4代会長として活躍して、『寝ても覚めてもロータリー』と自称するほど、ロータリー活動をされていた方が、ク
ラブが今後多くのことができるように、緊急基金を設けようと提案したのが、ロータリー財団の取り掛かりです。活動するためには、お金が必要だからそういう基金
を作りましょうということになり、基金を設立する提案したのですが、支持を得ることができなかったみたいです。 最初の方は、こういう形で、ロータリー財団という
のもできてなくて、組織に呼びかけても、うまくいかず、呼びかけても皆さん、非常に無関心だったということです。クランフ会長への贈答品購入代金の余剰26.5ドル
を、ロータリー本部に送り、基金に入れるように要請をしたことから、ロータリー財団に基金が入ったということになっているみたいです。だいぶ時間が経って、
1918年の、カンザスシティーの国際大会の頃に、「ロータリー基金が誕生した。」となっているようです。それから6年ぐらいたっても700ドル（140万円）くらいしか
なく、その11年後1928年にロータリー財団が設立されたのですが元の会長は誰1人として、財団のために力を貸してあげるよ、という人はいなかったとそうです。
財団は、フランクさんの「たわいのない夢だ」と皆さん述べていたようで、8年間は事実上、クランフさんの個人的なプロジェクトとされていたみたいです。1928年ミ
ネアポリス大会でロータリー財団は設立され、 管理委員が5名、任期が5年という形で、初代の委員長はクランフさんが務めることになったというところです。
　なぜ、ロータリー財団を設立したかっていうところですが、国際ロータリーはイリノイ州の州法によって、設立された非営利法人ですので、ロータリアンから寄付を
受け入れることは、当然可能です。可能ですが、寄付した方の税制上の優遇措置です。寄付をした時、確定申告をされ税制優遇措置を受けていると思いますが、国際
ロータリーのままではできなかったところがあって、ロータリー財団を作ったとのことです。多額の資金の管理を行なうことと、税制上の優遇措置を得るためという
ところでです。
財団の協力組織としては、カナダが1948年協力の組織としては入っていて、日本は、2010年に下部組織の方に入っていくという流れになっています。ロータリー財
団の日本財団ですが、国際ロータリーのロータリー財団の協力財団という形になっています。 この法人は、日本の法律に従って設立された、公益財団法人ということ
です。この法人を通じて、ロータリー財団に寄付していきますと、日本の税制上の優遇措置が受けられるという風な流れになっているらしいです。
　目的は個人が海外留学をするためとか、海外から日本へ留学するための奨学金、グローバル補助金による奨学金、及びロータリーフェローシップの付与っていう
形に使われています。今台湾の方から、フユカさんとか来られていますけど、多分、ロータリー財団の奨学金を使っているかなと思っております。非営利団体の法人で
ある国際ロータリーのロータリー財団の活動を支援するための、寄付金の提供を日本財団の方がしているということになっているそうです。ここはですね、私も
ちょっとよくわからなかったのですが、ロータリー財団ができたもう1つの歴史的背景の中には、ロータリーとは別に、ライオンズクラブっていうところがあります
けれど、ライオンズの誕生とか、そのようなことも影響してきたっていう風な形で書いてあります。
　ロータリー財団ですが、11年連続で最高の、4つ星評価をいただいているということです。慈善団体の格付けを行うアメリカの独立機関、チャリティーナビゲー
ターというところが、ロータリー財団に、最高の４つ星の評価を与えているということです。この評価は、ロータリー財団の健全な財務状況とか説明責任と、透明性
のコミットメントが認められたということで、このような評価をいただいて、とても光栄だという風に、財団の方も言ってらっしゃるらしいです。
　皆さんはご存じの通り、財団のプログラムとして、ポリオプログラムという、ポリオプラスのプログラム、皆さんにポリオの寄付をしていただくために、机の上に置
いておりますけど、ポリオを滅していくという取り組みをしています。国際平和フェローシップという形で、世界に6つセンターがあって、そこの中で、学んでる学生の
奨学金、あと、補助金という形で色んなところで活動するための資金として使っているという風に言われております。いつもロータリー財団の中でお話が出てくるポ
リオの撲滅です。1985年にポリオプラスプログラムがスタートされて、20億人の、子供にポリオの接種を行っているということです。このポリオプラスのプラスとい
う意味は、ポリオ撲滅の取り組みが子供の間に流行する他の、5種類の伝染病は、はしか、結核、ジフテリア、百日咳、破傷風の予防にも広がるだろうという考えを表し
ていました。時とともに特別の取り組みによる恩恵は、増えていたということです。ポリオがこの世から無くなった後にも、他に感染症との戦いを支援し、戦いを支え
ていくインフラと協力体制という遺産を意味しているということになっているらしいです。私も読みながら、今までポリオのことは色々聞いていましたが、分かってい
なくて、こういった形で色んな歴史があって、今のロータリー財団という形ができているということ、他にもレジュメがいっぱいありますが、また来年でも時間があれ
ば、またこうして皆さんと一緒に勉強していきたいと思います。時間になりましたので、今日はここでロータリー財団の卓話を終わらせていただきたいと思います。ど
うもありがとうございました。



＜米山記念奨学会＞

2023 年 11月 10日（金）
会場：メイン５F
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山﨑　忠芳

西田　憲一

長倉　清一

ロータリー月間につき　※おつりは募金へ

月間につき

＜ニコニコBOX＞

＜ロータリー財団＞

本日も例会へのご参加ありがとうございます。河東部門長、永友委員長

例会ありがとうございます。

￥1,000

永友委員長本日は有難うございました。￥1,000

38年ぶり!!　万歳￥1,000

栁田　義史 永友委員長本日は有難うございました。￥1,000

河東　光浩 永友委員長卓話ありがとうございました。

アレが日本一になったことを祝して!!

￥1,000

小久保健太 皆勤45年に向って頑張ります。￥1,000

森山芳太郎 誕生日おめでとうございます。￥1,000

四季　信一

本日も皆様ご出席有難うございます。ロータリー財団月間宜しくお願い

致します。

￥1,000佐々木慈舟

𠮷原　和雄

山﨑　忠芳

１年皆勤賞をいただきました。ありがとうございます。￥1,000福田　雅人

鎌田宗志郎 誕生日のお祝いをありがとうございます。￥1,000

佐々木慈舟 100円募金￥14,900

￥14,900落合　精三

￥14,900佐々木鴻昭

￥14,900中村　壽秀

￥14,900木場　智彦

￥14,900清水由紀子

￥14,900黒木由美子

￥14,900山﨑　忠芳

￥14,500永友　禎二

￥14,900東郷　研哉

100円募金

ロータリー財団月間につき　100円募金

財団月間に付

永友委員長お疲れ様です。ロータリー財団月間につき。100円募金

R財団月間にて。

￥14,900吉国　広子

￥14,900長倉　清一

￥14,900

￥10,000

￥10,000

￥10,000

垣内　和美

￥14,900川畠　悦子


